



NOMBRE DEL ALUMNO : YOMARA MAIVED BORRALLAS MENDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANET SANTIZO

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA : MACROECONOMIA

GRADO: 6

GRUPO: A

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS, A 22 DE MAYO DEL 2022

INTRODUCCION

En este ensayo se hablará de dos subtemas, la primera es El Método de la economía y el segundo será el funcionamiento del sistema económicos. A continuación, se dará el concepto de cada subtema.

El método de la economía

La economía es una ciencia social que trata y estudia los caminos que escogen las personas y las sociedades para utilizar los recursos escasos que les proporcionan la naturaleza y las generaciones anteriores con el fin de satisfacer las ilimitadas necesidades a través de la producción, del intercambio y consumo de los bienes, servicios y recursos.

La economía tiene metodologías por medio de la cual busca establecer principios, teorías y modelos con el fin de identificarse las posibles causas y leyes que rigen los fenómenos económicos.

La metodología empleada para el análisis se basa en principios del método científico, los cuales se reducen a cuatro y permiten comprender la realidad económica social de manera objetiva.

El funcionamiento del sistema económico, es el conjunto de procesos que trae como objetivo la satisfacción de las necesidades de la sociedad, a través de la distribución de los recursos.

DESARROLLO

Uno de los objetivos de la economía es ayudar a encontrar una solución a los problemas económicos tanto individuales como los de una empresa, además de ayudar a explicar, describir y predecir la estabilidad económica. El método de la economía se basa en estudiar los fenómenos económicos siguiendo la misma base de empezar a buscar la solución desde su causa hasta su efecto.

La economía como una ciencia, se toma como un tipo de ciencia debido a que tiene un objetivo propio, el cual es estudiar los fenómenos económicos para poder explicarlos.

La relación entre la economía y otras disciplinas, la economía está interrelacionada con otras ciencias sociales como son la sociología, la antropología y la política, con ciencias exactas como matemáticas y estadísticas. Y un instrumento fundamental para el análisis económico es la Estadística.

El campo de estudio de la economía se divide en dos ramas principales: micro y macroeconomía.

Microeconomías enfoca al estudio del comportamiento de los sectores económicos individuales.

Macroeconomías enfoca al estudio de la economía como un todo.

La economía tiene varias divisiones: Economía Positiva, Método de Estudio, Economía Descriptiva, Economía Aplicada, Análisis Macroeconómico, Análisis Microeconómico, Economía Normativa.

Los elementos que intervienen en la actividad económica son: deseos humanos, recursos y técnicas de producción.

La organización productiva: Los agentes económicos, estructura y funcionamiento del sistema.

La organización de la producción tiene dos aspectos. Uno es el proceso de retirar recursos de la producción de bienes donde contribuyen menos a los deseos de los consumidores y apartarlos a la producción de bienes donde contribuyen más. El otro es el logro de la mayor eficiencia posible por unidades de producción individuales o empresas en la economía.

Funciones son los fenómenos o hechos económicos que con la necesaria coherencia vienen a constituir la expresión de como la sociedad satisface las necesidades mediante un proceso.

Agentes económicos constituyen los elementos actores directos de los fenómenos o hechos económicos que permiten el desarrollo de las funciones económicas.

Relaciones son las que se dan entre los agentes económicos, de estas relaciones o interrelaciones nacen los fenómenos y hechos económicos equiparables con la actividad central de la economía.

El funcionamiento del sistema económico

Se define como el conjunto de procesos que trae como objetivo la satisfacción de las necesidades de la sociedad, a través de la distribución de los recursos. Es una estructura o forma de organizar la actividad económica de una sociedad, la producción de bienes y prestación de servicios, gestionando y administrando los recursos de los que se dispone.

Dentro de un sistema económico existen las etapas de la actividad económica. Producción, Distribución y Consumo.

Los elementos para producir Factores de producción: Tierra, Trabajo, Capital

Elementos para consumir: Bienes, servicios, Unidades de producción e Individuales.

También nos dice que existen 3 tipos fundamentales del sistema económico, y son los siguientes: el capitalismo, el socialismo, y el de economía mixta que es preponderante en la actualidad.

Y que los sistemas económicos pueden ser divididos en la forma como asigna los recursos, los medios de producción, y por como toman decisiones referentes al uso de los recursos.

El capitalismo es un orden social que resulta de la libertad económica en la disposición y usufructo de la propiedad privada sobre el capital como herramienta de producción.

Socialismo es el control por parte de la sociedad, organizada como un entero, sobre todos sus elementos integrantes.

Mixtos se definen como sistemas de producción que se desarrollan de manera conjunta siendo componentes de un solo sistema de producción.

Conclusión

En conclusión, nos dice que estos dos subtemas son muy indispensables para alguna empresa o en cualquier lugar e persona, ya que con ello se pueden llevar a cabo ciertos puntos.

Así que para tener algo bien, tenemos de tener en cuenta los temas tratados, ya que es muy importante para una persona, por que satisfacen las necesidades de cada cliente. Están relacionados con todas las producciones que se llevan a cabo en este mundo.

